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РЕФЕРАТ 

 

 

Дипломная работа: 70 с., 3 табл., 4 рисунка, 48 источников, 1 прил. 

 

Ключевые слова: ВНЕШНЯЯ ТОРГОВЛЯ, ВНЕШНЕТОРГОВАЯ ПОЛИТИКА, 

НОРМАТИВНАЯ БАЗА, АФРИКАНСКИЙ РЕГИОН, ТЕНДЕНЦИИ, ПРОБЛЕМЫ, 

ПЕРСПЕКТИВЫ. 

 

Объект исследования: внешнеторговая политика. 

Предмет исследования: внешнеторговая политика Республики Беларусь со 

странами Африки. 

Цель дипломной работы: определить тенденции и перспективы внешнеторговой 

политики Республики Беларусь с африканским регионом. 

Методы исследования: анализ и синтез, обобщение и сравнение, проблемный 

метод.  

Полученные результаты и их новизна: сформулированы пути дальнейшего 

развития внешнеторговой политики и внешнеторговых отношений Республики Беларусь 

со странами Африки. 

Область возможного практического применения: политика государства в 

области внешнеторговых отношений. 

 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все 

заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические 

и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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Degree paper:  70 p., 3 tab., 4 pic., 48 sources, 1 appl. 

 

Key words: FOREIGN TRADE, FOREIGN TRADE POLICY, REGULATORY BASE, 

AFRICAN REGION, TRENDS, PROBLEMS, PERSPECTIVES. 

 

Object of study: foreign trade policy. 

Subject of study: foreign trade policy of the Republic of Belarus with African countries. 

The purpose of the thesis: to determine the trends and prospects of the foreign trade 

policy of the Republic of Belarus with the African region. 

Research methods: analysis and synthesis, generalization and comparison, problem 

method. 

The obtained results and their novelty: the ways of further development of foreign 

trade policy and foreign trade relations of the Republic of Belarus with African countries are 

formulated. 

Area of possible practical application: state policy in the field of foreign trade relations. 

 

The author of the work confirms that computational and analytical material presented in it 

correctly and objectively reproduces the picture of investigated process, and all the theoretical, 

methodological and methodical positions and concepts borrowed from literary and other sources 

are given references to their authors. 
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